

TOLEDO, 1 DE MARZO DE 2019

CCOO Y UGT SE REUNIRÁN PARA ESTABLECER UN CALENDARIO DE MOVILIZACIONES POR LOS CONTINUOS INCUMPLIMIENTOS DEL SERVICIO DE AMBULANCIAS Y LA DESTRUCCIÓN DE PUESTOS DE TRABAJO

Hoy se cumplen dos años de la incorporación de las empresas del Transporte Sanitario en Castilla-La Mancha, tras la puesta en marcha del servicio se sucedieron numerosos problemas ya que no se estaba cumpliendo el pliego, los vehículos se encontraban en una situación lamentable, algo que ya se denunció en su momento. Dos años después de aquello, la situación no ha mejorado, el estado de los vehículos sigue siendo el mismo y junto con lo anterior, en los últimos días, se está produciendo la no renovación de contratos, lo que supone una reducción de personal.

La tónica de estas empresas es el empeoramiento de la calidad del servicio que se presta, algo que parece está siendo consentido por las administraciones, ya que a día de hoy, no se ha encontrado una solución al problema.

De hecho los vehículos presentan graves deficiencias que con el paso del tiempo se han ido agravando la situación, como ruedas reventadas por el desgaste, aire acondicionado y calefacciones que no funcionan, rutas interminables que sufren los pacientes debido a la lamentable gestión y falta de organización de las empresas. Durante los dos años ha habido falta de personal y que ahora amenaza con empeorar debido a la no renovación de contratos con un abuso por parte de las empresas de la contratación en prácticas.

Junto con lo anterior, en el mes de mayo se alcanzó un preacuerdo con las empresas mediante el cual se establecía la subida retributiva que se reflejaría en el convenio colectivo, en el momento actual y tras cerrar definitivamente el texto del convenio, en el que se ha alcanzado un acuerdo en la totalidad del articulado, se bloquea el registro del convenio colectivo, a pesar de estar firmado, alegando que no disponen de financiación para su puesta en marcha.

Los continuos incumplimientos del Convenio Colectivo, de los Pliegos de Prescripciones Técnicas y Cláusulas Administrativas por parte de las empresas, que lejos de resolverse, se han incrementado, nos llevan a un escenario en el que se hace necesario iniciar movilizaciones.

Esta situación, que se ha mantenido en el tiempo durante dos años, se ha convertido en insostenible, ya que ni el personal ni los usuarios y usuarias pueden permitir, que un servicio público como el transporte sanitario se encuentre en esta situación. Por este motivo, todos los delegados y delegadas de UGT y CCOO, se reunirán el próximo lunes 7 de octubre para establecer un calendario de movilizaciones y huelgas para las próximas semanas.